

ABSTRAK

FAISHAL ZAKI AHZAMI NIM 1710110160 Judul PENERAPAN VARIASI GAYA MENGAJAR GURU PADA MATA PELAJARAN FIKIH DI MAN 2 PATI.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan melihat pentingnya variasi gaya mengajar, khususnya pada mata pelajaran fikih. Pada proses pembelajaran fikih diperluka gaya belajar yang sangat efektif, ini dikarenakan pada materi pada pelajaran fikih tidak cukup jika variasi gaya mengajarnya hanya berupa ceramah saja. Dalam pembelajaran fikih, perlu adanya gaya belajar yang mampu memudahkan siswa dalam memahami materi, baik materi yang berupa bacaan maupun materi yang memerlukan adanya praktikum dan contoh kasus.

Dalam penelitian ini, skripsi ini memiliki tujuan untuk mengetahui, diantaranya yaitu: 1) Yang pertama yaitu untuk mengetahui bagaimana penerapan variasi gaya mengajar fikih guru pada mata pelajaran fikih di MAN 2 Pati, 2) Yang kedua yaitu untuk mengetahui bagaimana penerapan komponen variasi gaya mengajar fikih guru pada mata pelajaran fikih Di MAN 2 Pati.

Penelitian yang dilakukan peneliti yaitu penelitian deksriptif kualitatif. Untuk pengujian keabsahan data, peneliti menggunakan teknik triangulasi dari beberapa teknik diantaranya triangulasi sumber, triangulasi teknik, triangulasi waktu. Sumber datanya yaitu guru dan siswa. Data analisis yang digunakan peneliti yaitu Data Reduction (Reduksi Data), Data Display (Penyajian Data), Conclusion Drawing (Verifikasi).

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti mendapatkan hasil bahwa guru di MAN 2 Pati menerapkan semua varias gaya mengajar, pada pelaksanaanya dilakukan sesuai dengan situasi dan kondisi, untuk variasi gaya mengajar klasik diterapkan oleh guru fikih saat menjelaskan teori, untuk variasi gaya mengajar teknologis dilakukan untuk menyampaikan materi melalui power point dan untuk memperlihatkan video, untuk variasi gaya mengajar personalisasi dilakukan saat ada siswa yang kurang faham, untuk variasi gaya mengajar interaksional dilakukan saat siswa diberi kesempatan untuk bertanya, memberi tanggapan, dan diskusi bersama. Pada penerapan komponen variasi gaya mengajar duru di MAN 2 Pati juga menerapkan semua komponennya, pada pelaksanaanya disesuaikan dengan situasi dan kondisi, Pada komponen suara dilakukan saat siswa ada siswa yang ramai, pada komponen penekanan dilakukan saat guru perlu menjelaskan materi lebih ekstra lagi, pada komponen pemberian waktu dilakukan diberikan waktu untuk bertanya, pada komponen kontak pandang diterakan untuk mengetahui seberapa jauh pemahaman siswa, serta untuk menarik perhatian siswa agar terus fokus saat belajar.

Kata Kunci: Variasi, Gaya Mengajar, Fikih